



校より
学だより

しもつ

立津園校
市幼稚園
南小
海下幼小

8月号

R3. 7. 20



「いよいよ夏休み！」

校(園)長 井川 勝利

夏本番が待ち遠しいところです。いよいよ小学校は三十三日、幼稚園は四十二日の夏休みが始まります。

子供たちは、コロナ禍の折、数々の活動に制約がある中でも前向きに学習や遊びに取り組み、友だちと協力し合い、学習や保育の活動の場を徐々に広げながら、一学期を乗り切りました。どうか、家庭では子供たちの頑張りを称えてあげてください。

和歌山県内では、新型コロナウイルス感染症のワクチン接種が進み、一時期より感染者数が減少しています。東京オリンピック・パラリンピックの開催が近づいている中で、感染症陽性者の減少を願うばかりです。今回のオリンピックでは、海南市出身(翼小・中、海南高校)の南出大伸さんが八月五日のマラソンスイミングに出場するようです。海南市出身のアスリートの活躍を期待したいものです。

さて、夏休みは、子供たちが家庭や地域で過ごす時間がたくさんあります。無計画のまま過ぎてしまうと生活リズムが乱れ、体調を崩すこともありますので、家庭で起床や就寝時刻をはじめ、ゲームやテレビの視聴時間などルールを決め、毎日規則正しい生活を送れることを期待しています。

また、幼児・児童の皆さんは、夏休みにしか体験できない新たな事にどんどんチャレンジしてください。読書や絵画はもちろんです、自由研究やスポーツなど自分の可能性をのびます新たな事への取り組みです。そのような体験を経て、始業

8月行事予定

日	曜日	行 事
23	月	始業式(下校 14:15) 幼稚園登校日
24	火	SC 来校 (育)三役会 19:30 (下校 14:15)
25	水	家庭訪問(下校 13:00) キッズサポート(2・5年)
26	木	家庭訪問(下校 13:00) チャレンジ学習(5年)
27	金	家庭訪問(下校 13:00) KID'S 救命士(5年)
29	日	環境整備作業・資源回収 7:00~(予備日 9/5)
30	月	租税教室(6年)
31	火	みかん・お菓子出前授業(1年)

9月行事予定

日	曜日	行 事
1	水	幼稚園始業式
2	木	ヨット体験(6年)
5	日	環境整備作業予備日
7	火	SC 来校
8	水	委員会
9	木	幼稚園役員会
11	土	下津第一中学校体育祭(雨天順延)
20	月	敬老の日
23	木	秋分の日
24	金	運動会準備 SC 来校 (育)三役会 19:30
25	土	運動会 (規模縮小開催)
27	月	振替休業



式には、一回り大きくなった姿で、元気に登校してきてほしいと思います。結びに、学校では、夏休みに入っても、感染症対策を講じながら、危機意識を低下させる事なく、取り組んでいきます。子供一人一人が事故や病気になることなく、健康で有意義な充実した夏休みとなることを願っています。一学期間、保護者の皆さん、地域の方々ご協力ご支援ありがとうございます。コロナ禍での学習の工夫など課題は尽きませんが、二学期も運動会やキャンプ、遠足等多くの学校行事が実施できる事を併せて願っています。

修学旅行



本宮大社に行って思ったことは、自然災害などにさらされながら、元の形からあまり変わらずに残っているのがすごいと思いました。だからこれからはこの歴史や景色を守っていきたくてと思いました。(略)

アドベンチャーワールドでは、ケニア号でアフリカゾウやライオンなどの見慣れない動物を間近で見ることができて、とてもうれしかった。けれど、人間の行動によって絶滅してしまうと今見ることのできる動物も見ることができなくなってしまうから、今のこの環境や動物を大切に暮らしていきたいと思いました。また、自由時間ではジェットコースターに乗りました。その時は怖くて全体の四分の一ぐらいずっと目をつぶっていました。(略)

僕は今回の修学旅行で仲間との友情、協力することをたくさん学びました。また、自然を大事にする大切さについても学びました。だからこれからは自然を守っていき、今遊んでいる仲間たちを大切にしていって、お互いに頑張りあって友情を忘れないような関係にしていきたいです。(濱野 高史)

私はこの修学旅行で、6年生の絆がとても深まったと思います。なぜなら、みんなでトラブルもなく、仲良く2日間を過ごすことが出来たと思うからです。

私は、修学旅行で心に残ったことがいくつかあります。

まずは、バスの中でのゲームです。ケンカもなく、みんなで笑ってゲームをすることが出来たからです。みんな一生懸命考えたゲームはとても面白かったので、楽しかったです。その後、爆睡してしまいました。(略)

次に、むさしの出来事です。夜にみんなで集まって、全員でトランプをしました。私は1回目最下位グループになり、最後から2番目でした。2回目は、1位グループになり、3番目くらいになって嬉しかったです。(略)

最後は、アドベンチャーワールドです。みんなでイルカショーを見たり、お弁当を食べたりして、楽しかったです。午後からの班行動では仲良く協力してみんな楽しんでいたので、良かったです。中でも、乗り物に乗っている時が楽しかったです。

一生残るいい思い出を作ることが出来た修学旅行。雨が降っていたけど、楽しかったです。絆も深まって、みんないい思い出になったと思います。また、みんなで白浜に行きたいと思います。(梶川 紗弥)

学校の様子



二日目はお天気にも恵まれました。



給食参観

色水あそび

幼稚園の年長さんと色水をつくりました。

給食の様子を見てもらいました。



水泳の授業

地区別懇談会のまとめ

危険箇所については、7日の集団下校時に、子供達と確認しました。下記以外に危険箇所があればお知らせください。

	ラジオ体操	危険箇所
小畑	実施	
上1	実施しない	「みかんの里」の裏の池 県道の工事(トラックが通る)
上2	実施しない	
小原	実施しない	上の方に抜けていく中道。
東	実施	学校側の歩道橋付近。 歩道橋から下津駅方面の道(トラックが通る)。
新田	実施しない	下津駅から光輪寺に続く道で スケボーする人がいる。
西	実施	下津駅を越えた踏切あたりの 細道(車がスピードを出す)。光 輪寺近くの川が増水したとき。
鯉川	実施	